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挑选最好的萝卜参加农博会
我联系了在上海的韩红刚和前去帮忙的热心网友乔涛

涛。
韩红刚说，22日上午，和上海华港公司的杨中华总经

理初步达成了卖黄河滩萝卜的协议。萝卜哥去上海的拉菜
费用17800元，全由主办方支付。

27日，萝卜哥精选了最好的白萝卜和胡萝卜。“选的都
是广武镇双槐树和中牟小潘庄菜农生产的精品萝卜，要挑
最好的菜，送到上海去。”

这萝卜吃着咋样？上海市民说：“太脆了，好吃！”

代表郑州菜农形象，萝卜哥连夜刮了胡子
萝卜哥一到上海农博会上，就有不少上海市民围上来，

要看一看这位网络疯传的河南萝卜哥。
昨日上午的萝卜哥，神采奕奕，下巴上常有的络腮胡

子，被刮得干干净净。
萝卜哥笑着说：“郑州菜农也要注意形象，上海是世界

大都市，我们不能丢郑州菜农的人。不但要送来黄河滩头
最好的菜，还要把郑州菜农的美好形象，展示给上海市民。”

“热烈欢迎萝卜哥韩红刚，把郑州黄河滩上的萝卜，卖到
我们上海来。”上海华港公司的总经理杨中华说，他在网上看
到萝卜哥的事儿，觉得这位农民很憨厚，就想帮帮他。

“上海的这次农博会就是我公司举办的，想趁这个机
会，让萝卜哥本地滞销的蔬菜带到上海来卖。我是河南信
阳人，今年老家的蔬菜滞销，我能在上海帮上河南老乡，也
是应该的。”

萝卜哥要建立蔬菜直销渠道
杨中华介绍，这次萝卜哥到上海卖菜，主办方提供了两

个展位，共计18平方米，租金13600元，对萝卜哥完全免费。
萝卜哥告诉杨中华，这次到上海卖菜，主要目的是要帮

助黄河滩头的菜农们：“郑州的热心人帮助了我，让我的世
界观发生了根本的变化。我的菜大家帮助解决了，我也想
帮助我的同行们。我想通过这次上海之行，做一个豫菜入
沪蔬菜的直销渠道，让黄河滩的优质蔬菜，以最快的时间到
达消费者的厨房。会展期间，还要收集上海大型农贸市场
的蔬菜行情，回郑州后，反馈给黄河滩的菜农们。”

在大上海的农贸市场找代理商
“我这次还带了两个‘军师’，一同前往上海，自己有很

多都不懂，需要有人出谋划策，给我把把关。”萝卜哥说，两
位“军师”一位是乔涛涛，另一位是网友“良子彦青”。

乔涛涛与晚报一起，帮助萝卜哥在威尼斯水城、嵩岳社
区等小区销售红薯，两天卖掉6万多斤。

网友“良子彦青”，是中寰创世营销策划的副总张彦青，
由他牵线，“萝卜哥”在威尼斯水城现场签下了20万元蔬菜
订购大单，让萝卜哥成了“订单农业”的黄河菜农第一人。
这次上海卖菜，“良子彦青”和他的总经理胡志辉，一起精心
制作了4张海报，帮助宣传萝卜哥和黄河滩的蔬菜，对河南
这个农业大省进行全方位的推介。

萝卜哥说：“我要充分利用在上海的时间，去上海几个
著名的农产品批发市场找代理商，把郑州黄河滩的蔬菜直
销到上海来。”

黄河萝卜缨免费送给上海病人当药引
昨日下午，萝卜哥给一位上海市民免费送去了一袋萝

卜缨。
“一位上海老太太治病，中药需要萝卜缨做药引。早就

与我联系了，我下午没有事，专门给她送菜。”
萝卜哥给他的菜定了价：白萝卜和胡萝卜，都是1元一斤。

“定这个价格，为的是方便上海人来买。本地的菜价，
白萝卜 1.5元一斤，胡萝卜 2元一斤。咱这个价格实惠，也
是给黄河滩的蔬菜做品牌宣传呢。”

9667896678

欢迎读者向晚报提供新闻线索。

萝卜哥运了34吨萝卜参加上海农博会

上海市民尝了萝卜直说“太脆了，好吃”
他还要在上海建立蔬菜直销渠道

“让黄河滩的优质蔬菜，直达上海市民的厨房”

昨日上午，经过一天的长途奔波，萝卜哥韩红刚带34吨黄河滩
萝卜，抵达了上海。

这次送到上海参加农博会的萝卜，都是黄河滩头广武镇双槐树
村和中牟县小潘庄菜农生产的，这些萝卜在本地都滞销了。萝卜哥
还带了一部分白菜和老家的特产道口烧鸡。

昨日12点，萝卜运到了农博会的现场展台上。萝卜哥让现场的
人们免费品尝，不少上海人吃了黄河滩的萝卜，连说好吃。
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